



5 Pièces

210 m²

Réf. 5238

1 520 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur d'une nature verdoyante, proche du village et des écoles internationales de Mougins et Valbonne, ravissante villa moderne de 210m2 au total, comprenant une très belle pièce de réception de 55m2 avec de belles hauteurs sous plafond, une cheminée avec insert, une cuisine équipée, 3 chambres en suites + un bureau/chambre + annexe aménageable le tout sur un terrain d'environ 1500 m2 plat orné d'une grande et belle piscine de 15 mètres de longueur entourée de spacieuses terrasses. Climatisation avec pompe à chaleur. Une très jolie maison de plain pieds à voir absolument !

Located in the heart of green nature, close to the village and the international schools of Mougins and Valbonne, delightful modern villa of 210m2 in total, including a very beautiful reception room of 55m2 with high ceilings, a fireplace with insert, an equipped kitchen, 3 en-suite bedrooms + an office/bedroom + possible studio, all on land of approximately 1500 m2 flat decorated with a large and beautiful swimming pool 15 meters long surrounded by spacious terraces. Air conditioning with heat pump. A very nice single storey villa to see absolutely !

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

